



**早川と酒匂川では  
アユ漁が解禁に**

初夏の風  
川と酒匂川  
なりました  
この日、  
早川には  
千人の釣人  
い思いの場  
て、川辺の

夜が明ける前から、千人、酒匂川には六人が集まりました。思場所で、準備万端整えの石に腰を掛け、また

齊に清流に竿を廻はしました。  
初日とあつて、それぞれの竿  
には、あからでもないからでも次  
々にアフが揚がり、朝の口をこ  
を受けて光っていました。

# 曾我の里では

# 梅の収穫が



早春にほのかな香つきをだらりさせていた桜  
が実を結び、収穫の季節になりました。親爺  
密にぎわつた広い桜林では、農家の人たち  
が、みずみずしい緑色の美を、つむひとつと  
にぎりとっています。収穫は、梅酒用の日加  
賀から始まり、梅干し用の十郎 杉田と続き  
ます。

水無田のころ、収穫された十郎山は、塙干し、冬十歳で仕上げられます。たるやかめに保存され、秋にはつらのある柔らかいおいしい極十才であるが、みなさんの食卓に上りたいしね。





# わたしの提案

## ◎今までのまとめ



お世話になった校舎の前で楽しく全校ダンス

# ぼくの学校 わたしの学校

下曾我 小学校

35回



◎35回

35回

35回